



## Die Sonne lacht den Allgäuer Radlern

Zwischen 1500 und 2000 Radler strampelten gestern bei der siebten Allgäuer Radltour von Seeg aus durchs Ostallgäu. Die neue Landrätin Maria Rita Zinnecker trat selbst in die Pedale, nachdem sie in Speiden bei Eisenberg offiziell die Radrunde Allgäu, den „radtouristischen Leuchtturm“ im Allgäu, eröffnet hatte. Die „Genussradler“ auf ihrer 35 und die Rennradler auf ihrer 115 Kilometer langen Strecke erkundeten sogleich einige der insgesamt 450 Kilometer – bei einem Wetter wie aus dem Bilderbuch. Das habe er „über den guten Draht zu Petrus“ bestellt, ulkte Seegs neuer Bürgermeister Markus Berktoold.

Foto: Elisa Hipp